

"Los españoles son un pueblo bravo, valiente, de gran cortesía y hospitalidad"

Ha manifestado el diputado Archibald en un debate en los Comunes

Londres, 9. — En un debate en la Cámara de los Comunes, el diputado Archibald hizo unas declaraciones refiriéndose a España en las que dijo que los españoles son un pueblo bravo, valiente, de gran cortesía y hospitalidad. En estos momentos en que se llevan a cabo delicadas negociaciones sobre las relaciones de Inglaterra con este pueblo hay que tener en cuenta el criterio personal con que el General Franco llevó a España a una estricta neutralidad, porque gracias a

POCA ACTIVIDAD EN ITALIA

Un convoy aliado fué atacado en aguas argelinas

DEL COMUNICADO ALEMÁN
Italia del Sur: Hubo actividad de reconocimiento por los elementos de choque en todos los frentes.
Los aviones torpederos alemanes atacaron anoche un convoy enemigo que navegaba por aguas argelinas.
Cinco transportes, con 52.000 toneladas de desplazamiento, resultaron gravemente averiados. Además fueron derribados dos aviones enemigos.
En el mar Egeo, unidades de protección alemanas rechazaron el ataque de tres lanchas rápidas británicas que procedían de aguas turcas y averiaron tan gravemente a una de ellas que puede considerarse como perdida. — EFE.

Gran ataque aéreo aliado contra los objetivos industriales alemanes

Las fábricas "Berliner Makhinen" sufrieron graves daños

Londres, 9. — El Cuartel general de la Aviación estratégica de los EE. UU. anuncia que en el ataque realizado ayer contra Berlín cuatro de los principales edificios de las fábricas de rodamientos y bolas V. K. F. situados en Ernaer fueron alcanzados. Uno de ellos, por lo menos, quedó envuelto en llamas. Las fábricas "Berliner Makhinen" de piezas de torpedos, han sufrido daños. — EFE.

NUEVO ATAQUE A BERLÍN
Londres, 9. — Los objetivos de Berlín han sido nuevamente atacados en el día de hoy por aviones pesados del VIII Ejército aéreo. Los bombarderos iban escoltados por fuertes formaciones de cazas norteamericanos y británicos. — EFE.

REFERENCIA ALEMANA
Berlín, 9. — Formaciones de bombarderos norteamericanos han realizado un nuevo ataque contra Berlín en las horas diurnas de hoy aprovechando la espesa capa de nubes. En barrios habitados de la ciudad fueron

EL PROCESO DE ARGEL

Penal de muerte para Pierre Pucheu

Argel, 9. — El Fiscal general ha pedido la pena de muerte para el general Pierre Pucheu. — EFE.

esa neutralidad fuimos capaces de sostenernos en una época muy seria en el Mediterráneo. — EFE.

Al sureste de Krivoi Rog se libran duros combates para contener la ofensiva rusa

En varios sectores, los alemanes cerraron las brechas producidas por el enemigo

Casi todos los ataques soviéticos siguen fracasando

Gran Cuartel General del Führer, 9. — El alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunicó:
"En tanto que cerca de Kerch han fracasado varios ataques del enemigo, los bolcheviques han preseguido su avance en el sector donde fué abierta la brecha al sureste de Krivoi Rog, en el curso de duros combates que aún duran.
En aguas al noroeste de Crimea una lancha rápida bolchevique ha sido destruida por unidades de protección de la Marina de Guerra.
Al Oeste de Kirovograd, han fracasado nuevos ataques adversarios.
En el sector de Svenigorodka, al sur de Chepetovka y al suroeste de Yampol, nuestras tropas han opuesto una resistencia tenaz en numerosos puntos a los ataques bolcheviques, desarrollados con poderosas fuerzas.
En un solo sector han sido

destruidos 42 tanques enemigos.
Al oeste de Krichev, los bolcheviques han atacado con varias divisiones.
Después de cerrar varias brechas locales, estos ataques fueron rechazados con pérdidas para el adversario.
Cerca de la autopista de Smolensko a Orcha, el enemigo ha insistido en sus intentos de penetración, que volvieron a fracasar ante el fuego defensivo alemán.
Al suroeste de Vitebsk nuestras fuerzas han limpiado de enemigos un punto de penetración realizado en días diferentes.
Entre Nevel y el lago Pleskau han fracasado los ataques locales del adversario.
Progresan nuestros contraataques al sureste de Narva.
La 20.ª Brigada estoniana, mandada por el oberführer de las S. S., Augusburger, en colaboración con voluntarios germánicos de una brigada blindada de las S. S. han liquidado últimamente dos cabezas de puente enemigas en el río Narva, infligiendo al enemigo elevadas bajas, al rechazar todos los contraataques de este. El adversario perdió catorce tanques.
En el extremo septentrional,

los soldados del Ejército de las S. S. armadas han rechazado varios ataques de las fuerzas enemigas superiores en número.
Ha fracasado un intento de desembarco enemigo en la península de Pescadores. — EFE.

Heisinki, 9. — Comunicado finlandés:
"En el istmo de Aunós han sido rechazados varios ataques enemigos. En los demás frentes terrestres ha habido actividad de reconocimiento". — EFE.

Confidencia del director del "Correo Catalán" en la Escuela de Periodismo
Madrid, 9. — El director del "Correo Catalán", don Diego Martínez Pastor, "Jorge Clarumunt", dará el sábado a las ocho de la tarde, una conferencia en la Escuela de Periodismo sobre el tema "Berlín-Rumania-Odesa. Etapas del viaje de un periodista español." — CIFRA.

EN EL FRENTE DE ITALIA

UN ESCUADRON NORTEAMERICANO, LEVANTA MINAS EN EL FRENTE ITALIANO



Knox,
preconiza para muy en breve grandes operaciones

"OSCURECERAN A TODAS LAS PRECEDENTES"

Washington, 9. — Knox ha declarado que los aliados están en vísperas de ofensivas críticas que oscurecerán a todas las precedentes.
Preconizó que las naciones unidas van a realizar operaciones anfibias no conocidas en ninguna guerra.
No puede prometer sin revelar secretos militares. Agregó que estas operaciones combinadas parecerán pequeñas cuando se desencadenen las ofensivas proyectadas. — EFE.

ACERCA DEL FUTURO DE la flota italiana

Churchill ha manifestado que, cuando termine la guerra, será objeto de un examen final

Londres, 9. — Churchill ha dicho hoy en el Parlamento al ser preguntado acerca del futuro de la flota italiana que la cuestión ha sido objeto de muchas discusiones. Se ha tenido en cuenta especialmente la necesidad de reforzar inmediatamente la flota soviética con efectivos anglonorteamericanos o italianos. Acerca de estas discusiones solo tengo que decir que por el momento no habrá cambios en el acuerdo concertado con las autoridades navales italianas, según el cual los barcos italianos y sus tripulaciones participarán en la

lucha común contra el enemigo en los teatros de guerra donde operan actualmente.
Puede muy bien estimarse que esta cuestión general deberá ser aplazada hasta después de terminada la guerra contra Alemania y el Japón.
En dicho momento los aliados victoriosos podrán examinar la totalidad del asunto y decidir lo que es justo y bueno. Añadió que a su juicio la Prensa inglesa ha reservado una buena actitud ya que había cumplido las instrucciones recibidas.
Un diputado preguntó si no sería posible que las declaraciones que afectan al porvenir del mundo fueran hechas conjuntamente por los jefes de los gobiernos de Gran Bretaña y Estados Unidos y Churchill respondió que: "No me corresponde dar normas en este asunto que afecta a muchos países, los cuales están gobernados por condiciones y circunstancias inherentes a cada uno". — EFE.

EN EL V ANIVERSARIO DE LA CORONACION DEL PAPA

Solemnes actos tendrán lugar en el Vaticano

Roma, 9. — En el quinto aniversario de la coronación de Su Santidad el Papa Pío XII se celebrará una fiesta solemne el 12 de los corrientes en el Vaticano. El oficio religioso que todos los años se celebra en la Capilla Sixtina, al cual asiste el Colegio de Cardenales, la Corte del Papa, así como los diplomáticos acreditados cerca del Vaticano no se celebrará este año a causa de las circunstancias. Sin embargo, habrá misa de Pontifical en la que se cantará un te-deum. Después el Papa dirigirá unas palabras de consolación y fe al pueblo sobre todo a los refugiados de Italia meridional e islas italianas que se encuentran en Roma y dará la bendición apostólica.
Las palabras del Papa serán difundidas por Radio Vaticano.
Van a ser colocados altavoces en la plaza de San Pedro por empleados de la emisora del Vaticano. — EFE.

Un telegrama del secretario de Estado de la República Dominicana al conde de Jordana

Madrid, 9. — El secretario de Estado y Relaciones Exteriores de la República Dominicana ha dirigido al ministro de Asuntos Exteriores el siguiente telegrama en contestación al que el conde de Jordana le envió con ocasión del primer centenario de aquella República: "Aprecio profundamente votos que V. E. se ha servido formular por felicidad pueblo dominicano ocasión primer centenario República y sus cordiales saludos a los que correspondo complacido con mis mejores deseos de grandeza para el pueblo español. — Manuel A. Peña Batlle, secretario de Estado y Relaciones Exteriores." — CIFRA.

APOLO

AVISO

Debido al largo metraje de la película no se proyectará complemento alguno.

GRANDIOSO ESTRENO.
MERCURIO FILMS presenta la estupenda producción perfectamente hablada en español, titulada

Solo los ángeles tienen alas

con **GARY GRANT, JEAN ARTHUR, RITA HAYWORTH, TOMAS MITCHELL.**

Deliciosa película de aviación, humana y emocionante. Véala hoy en Apolo.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

10 de marzo, viernes.—Ayuno y Abstinencia.—La Sábana Santa de N. S. J. C.; Santos Cayo, Alejandro, Victor, Dionisio, Pablo, Melitón, Cipriano, Crescente, Anecto, mártires; Macario, obispo; Atalo, abad; B. Juan Ogilvio, S. J., y los Cuarenta mártires de Sabaste.

En el año 320, reinando el Emperador Licino, cuarenta soldados de la guarnición de Armenia, por no querer sacrificar a los dioses, fueron condenados a pasar diferentes torturas por Cristo. Al fin fueron despojados de sus vestidos y metidos en un lago de agua helada. Todos ellos pedían a Dios que, ya que eran cuarenta los que luchaban, alcanzasen todos la corona del martirio. Uno de ellos no pudiendo resistir más, se echó en un baño de agua caliente preparado allí, y al instante murió. Pero un centinela movido por la gracia divina le sustituyó siendo así cuarenta los mártires. Después de muertos arrojaron sus cuerpos a una hoguera.

TRIDUO

Esta noche termina en el Santuario de Nuestra Señora de África, el solemne triduo que en honor de Nuestro Padre Jesús Nazareno, le viene dedicando la Cofradía de su nombre. Los cultos empiezan a las siete.

VIGILIA

Mañana, sábado por la noche, celebra su Vigilia ordinaria mensual el Turno número 1 de la Sección Adoradora Nocturna, en la Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, dando comienzo a las nueve de la noche. Esta Vigilia se aplica por el alma de don José Meléndez y Bonet, (q. e. p. d.)

CULTOS

Hoy como segundo viernes del mes, la Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús, celebra en la parroquia de Santa María de los Remedios, los cultos mensuales, a las siete de la tarde, con exposición mayor del Santísimo Sacramento, rosario, letanías, ejercicio del día, bendición y reserva.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS

DISTRIBUCION DE CARTILLAS DE RACIONAMIENTO A LA POBLACION EUROPEA CORRESPONDIENTES AL TERCER CICLO

Terminando el próximo día 9 de Abril las actuales cartillas de racionamiento se va a proceder, a partir del próximo lunes día 13 del actual, por este Negociado de Abastos, a la entrega de nueva cartilla, cuya distribución se hará mediante la presentación de la que hoy se encuentra en vigor, ya que su reparto se efectuará numéricamente, sirviendo de base para ello el número de las indicadas cartillas.

La entrega tendrá lugar en este Negociado de Abastos, sito en el Grupo Escolar "Lope de Vega", en los días que a continuación se relacionan, correspondiendo a cada uno de los números que se indican:

Día 13.—Del número 1 al 4.999.
Día 14.— id. id. 5.000 al 9.999.
Día 15.— id. id. 10.000 al 14.999.
Día 16.— id. id. 15.000 al 19.999.
Día 17.— id. id. 20.000 al 24.999.
Día 18.— id. id. 25.000 al 29.999.
Día 20.— id. id. 30.000 al 34.999.
Día 21.— id. id. 35.000 al 39.999.
Día 22.— id. id. 40.000 al 44.999.
Día 23.— id. id. 45.000 en adelante.

Las cartillas infantiles se entregarán durante todos los días expresados en este aviso, mediante la presentación de las actuales.

La duración de esta nueva cartilla es de seis meses, y su entrega se hará mediante el pago de una peseta sesenta céntimos por cada una de ellas.

Las horas señaladas para su reparto, serán en los días indicados, desde las 9 a las 13 horas y desde las 15 a las 20 horas.

Se ruega al público acuda a retirar las cartillas dentro del día fijado para cada número, así como presente para facilidad en el reparto las cartillas actuales por orden correlativo en la numeración de menor a mayor.

Igualmente deberá comprobar en el acto de la entrega si a la misma le falta alguna hoja de cupones, ya que no se admitirá ninguna reclamación sobre tal extremo, una vez pasada la fecha de la distribución. Para esta comprobación se tendrá en cuenta que la cartilla empieza con la semana 42, terminando en la 68 y los cupones de "Varios" del n.º 106 al 175 ambos inclusivos.

Una vez en poder de los interesados esta nueva cartilla, procederán a su inscripción en los Establecimientos proveedores que deseen, de conformidad con las normas dictadas en distribuciones anteriores.

La distribución de esta nueva

cartilla a la población musulmana se avisará oportunamente. Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 10 de Marzo de 1944.
El Alcalde,
José Vidal Fernández.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS

RACIONAMIENTO:
Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por este Negociado para recoger cupón de artículo sujeto a racionamiento.

Ceuta, 10 de Marzo de 1944.
El Alcalde,
José Vidal Fernández.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS

Aviso a Panaderías, Ultramarinos, Abacerías, Comestibles, Economatos y Establecimientos colectivos

Durante el día de hoy y mañana sábado, día 11, se presentarán en este Negociado de Abastos los dueños o personas que designen dependientes de los establecimientos reseñados en este aviso, para hacerles entrega de los impresos necesarios, con destino a la confección de los Padrones de Clientes, correspondientes a la próxima distribución de cartillas de racionamiento (3er. ciclo).

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

Ceuta, 10 de Marzo de 1944.
El Alcalde,
José Vidal Fernández.

Publicaciones

"ECONOMIA MUNDIAL"

Llega a la mesa de Redacción de nuestro Diario, el número 167 del año IV de la revista "Economía Mundial", en la que se recogen todos aquellos aspectos más interesantes de las Finanzas, Derecho y Economía, Crónicas nacionales, Crónicas internacionales, Tributación, Trabajo, Industria, Agricultura, Abastecimiento, y Transportes, así como varias bibliografías, Hechos y Dichos y una página de humor.

Llena de interés, "Economía Mundial", alcanza, día a día, el primer merecimiento editada.

LAS EXCAVACIONES EN TAMUDA

La Delegación de Educación y España de la Alta Comisaría de Marruecos, nos presenta esta interesante publicación que tiene por título "Las excavaciones en Tamuda" (Memoria resumen de las practicadas en 1943), presentada por don Pelayo Quintero Atauri y don Cecilio Giménez Bernal.

En esta publicación se nos ofrecen detalles interesantísimos sobre la reanudación de las excavaciones en Tamuda en junio de 1943 y su valor arqueológico.

Láminas repletas de interés supremo, embellecen la edición, cuya lectura se hace amena y sugestiva.

Casa Abudarham

Loza, Cristal, Vajillas, Objetos de Regalos.

Precios económicos. Falange Española, 41 primer piso.

MUEBLES RUIZ

Ofrece a su distinguida clientela y público en general su nuevo establecimiento en Falange Española. Visíten la exposición

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Impongo a CATALINA GARRIDO LOPEZ, una multa de TRES CIENTAS PESETAS, por tener público dentro del Cabaret de su propiedad, denominado "La Alegría", consumiendo bebidas, a las 1'20 horas del día 8 del corriente. Con antecedentes.

Igualmente impongo una multa de DOS CIENTAS PESETAS a ROSARIO CARMONA SEGURA (D. Juan I de Portugal, 9), por irregular falta cometida a puerta cerrada en su establecimiento llamado "Viña la Verdad", a las 1'30 horas del indicado día, y tolerando que uno de los que allí se encontraban, cantara en alta voz.

Ceuta, 9 de marzo de 1944.
EL DELEGADO

Parque de Sanidad Militar de Ceuta

Necesitando este Parque reparar una Cabina Operativa de Hospital de Campaña (de madera) así como camas y tiendas de dicho Hospital, se anuncia concurso entre los Comerciantes e Industriales que pudieran interesarles esta reparación; las condiciones se hallan expuestas en este Establecimiento, para que puedan formular los presupuestos hasta el día 18 inclusive.

El importe de este anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Ceuta 9 de Marzo de 1944.
El Capitán Pagador,
Manuel López Aguirre.
V.º B.º

El Director,
Asterio de Pablo Gutiérrez.

Alta Comisaría de España en Marruecos

Secretaría general

Sección de personal

CONVOCATORIA

PARA PROVEER UNA PLAZA DE AUXILIAR EVENTUAL, VACANTE EN LA OFICINA REGIONAL DE ECONOMIA, INDUSTRIA Y COMERCIO DE LARACHE, DEPENDIENTE DE LA DELEGACION DE ECONOMIA, INDUSTRIA Y COMERCIO DE ESTA ZONA DE PROTECTORADO

Vacante una plaza de Auxiliar eventual en la Oficina Regional de Economía, Industria y Comercio de Larache, dependiente de la Delegación de Economía, Industria y Comercio de esta Zona de Protectorado, dotada con TRES MIL pesetas de sueldo y DOS MIL de gratificación, ambas anuales, se anuncia su provisión con arreglo a las bases siguientes:

PRIMERA. — Podrán concurrir todos los españoles o marroquíes originarios de la Zona española de Protectorado que tengan en la actualidad más de 18 años y menos de 35.

SEGUNDA. — Las solicitudes se dirigirán al Hmo. Sr. Delegado de Economía, Industria y Comercio, antes de los diez días siguientes a la fecha de publicación de la presente convocatoria en la Prensa, acompañadas de cuantos documentos querlan pre-



PROGRAMA PARA HOY.

Continua desde las 5

GARY COOPER

el famoso actor junto a la nueva revelación del cine

TERESA WRIGHT

en la colosal superproducción presentada por EXCLUSIVAS SANCHEZ RAMADE que tiene por título

El orgullo de los yanquis

Una película deportiva donde las escenas emocionantes se suceden sin interrupción. Una gran película de un gran director

SAM WOOD

perfectamente hablada en español

El orgullo de los yanquis

es una producción de la que guardará usted siempre un grato recuerdo. No lo olvide se proyecta desde hoy en

CERVANTES

Próximamente:

Victor Mc Laglen, Basil Rathbone, Leo Carrillo y Sigrídrí Curbe en la magnífica producción en español

NOCHES EN RIO

sentar los solicitantes para la justificación de méritos que, en igualdad de condiciones, puedan constituir razón de preferencia, tales como certificaciones de estudios cursados, haber desempeñado cometidos similares en la Administración de la Zona o en empresas particulares, etc.

TERCERA. — Una vez recibidas las solicitudes y concluido el plazo de admisión el Tribunal que haya de juzgar las pruebas para la fecha de celebración del examen, comunicándolo a los solicitantes admitidos; colocándose en la tablilla de anuncios de la citada Oficina Regional de Economía de Larache y en la de los Servicios Centrales de la Delegación de Economía, Industria y Comercio en Tetuán, relación de los admitidos para celebrar dichas pruebas, que tendrán lugar en uno de los locales de la citada Oficina Regional de Larache, a la hora que oportunamente se fije.

CUARTA. — Las pruebas de aptitud consistirán: 1.º En escritura a máquina, al dictado, al objeto de apreciar la velocidad en el manejo de la máquina, limpieza del escrito, etc. 2.º Copiar a máquina un texto que facilitará el Tribunal; y 3.º Escritura a mano, al dictado, para apreciar el carácter de letra, ortografía, etcétera.

QUINTA. — El que resulte aprobado en este examen deberá tener en cuenta que su nombramiento tiene carácter eventual y por tanto, prestará sus servicios durante el tiempo que se estime oportuno por la Superioridad, no adquiriendo con ello ningún derecho posterior con respecto a la Administración de la Zona.

Tetuán, 6 de marzo de 1944.
EL GENERAL DE DIVISION SECRETARIO GENERAL MUGICA. (Rubricado)

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas

BICICLETAS "Marathon" contado y plazos. Representación Norte Africa. Roldán Alvarez, 2. Ceuta.

PARA OFICINA compraría mesa y sillas ocasión. Teléfono 644.

VENDO máquina de escribir Underwood. Quijeto de Llano, 2.

VENDO silla niño y mesa. General Aranda, 6.

Traspasos

POR AUSENTARME traspaso dos magníficos establecimientos sitio céntrico. Razón esta Administración.

Alquileres

SE ALQUILA hermosa habitación propia para oficina o consulta médica. Generalísimo 7, principal izquierda. TETUAN.

Varios

REPRESENTANTE bien relacionado compradores tubería, maquinaria, herramientas, cuero artificial, importante almacén Norte España, para Ceuta y Tetuán. Dirigirse, Apartado 120. San Sebastián.

IMPORTANTE fábrica embutidos y charcutería, solicita Agente en plaza. Ofertas por escrito a iniciales I. C. A. Empresa Anunciadora Mago. Sevilla.

EDITORIAL

Firmeza española

España sigue fiel a la norma recta de su destino político serenamente trazado por el Caudillo; consigna de afán y voluntad de resurgimiento que han tenido en las recientes palabras del ministro secretario del Movimiento en Valladolid, la afirmación solemne de una proclamación oficial, resueltamente declarada. Sigue en el atril político, la magistral partitura creada por José Antonio y tiene el ideario doctrinal de la Falange, energía suficiente para dar sonoridad y cohesión a esta hora histórica de la que la Falange se ha hecho responsable.

Contrasta esta precisión en la actitud, con la dudosa palabrería de viejos sistemas donde se buscaban fórmulas de escurridiza dialéctica para escamotear a los vientos, la alegre y dura arista de la verdad. Falange mantiene inalterable el gesto y la gallardía de sus banderas, alzadas por una España mejor y un orden económico más justo.

Precisamente en los momentos graves de los pueblos, no puede haber más camino de salvación que la política de unidad y la consigna de la disciplina, que une a los hombres de buena voluntad en torno al que manda siempre con el pensamiento puesto en los más altos destinos de España. Y esta posición firme y resuelta de la Falange, es la que ha cobrado ecos de afirmación entusiasta en la jornada magna de la concentración de Valladolid. Llamada a la unidad y advertencia a los que ignoran la gran tarea de revolución social que acomete la Falange, sirviendo con disciplina y tenacidad, las orientaciones que emanan del Caudillo.

Proclamación solemne de una política y de una fe, que no puede ser otra que la confianza absoluta en la capitania de Franco que rige esta hora de España con sereno pulso de Caudillo.

Se extiende la huelga minera en Inglaterra

Cien mil hombres se encuentran en paro

Cardiff, 9.—La huelga de mineros de carbón se ha extendido a nuevas explotaciones y la cifra de huelguistas ha ascendido a unos 90.000 hombres, con un total de 100.000 mineros empleados en los yacimientos de la región.—EFE.

Anúnciese en EL FARO

Existe optimismo, para la reanudación cordial de las relaciones ANGLO-TURCAS

No se confirma todavía que una misión militar turca marche a Inglaterra para continuar las negociaciones

Londres, 9.—Refiriéndose a las relaciones angloturcas, el corresponsal del "Times" en Angora, dice que desde la recepción del lunes a los periodistas turcos por el ministro de Asuntos Exteriores, existe una atmósfera optimista en lo que concierne a la evolución sufrida en las relaciones entre Turquía y los aliados.

La explicación más general-

La Encomienda del Mérito Agrícola ha sido impuesta al director general de Registros y Notariado

ASISTIO EL MINISTRO DE JUSTICIA

Madrid, 9.—A las dos de la tarde, con asistencia del ministro de Justicia, del subsecretario y de los directores generales del Departamento, le ha sido impuesta la Encomienda de número de la Cruz del Mérito Agrícola al director general de Registros y Notariado, don José María Porcillos.

Ofreció el homenaje el decano

del Colegio de Procuradores, cuyo organismo ha costeado la cruz.

El ministro de Justicia pronunció unas palabras destacando la labor desarrollada por Porcillos, que ha vivido los problemas agrícolas en que está extraordinariamente versado desde que fué presidente de la Diputación de Lérida, donde trabajó por el

crecimiento agrícola de la provincia.

El director general de Registros y Notariado, después de recibir un abrazo con que el ministro terminó el discurso, dió las gracias por lo que considera un homenaje inmerecido y agradeció a los registradores de la Propiedad el cariño que le habían manifestado.—CIFRA.

Los pilotos australianos militan en la R. A. F.

Camberra, 9.—El ministro del Aire, Drakeford, ha declarado: "A pesar de nuestras obligaciones en el Pacífico suroeste, Oriente Medio y en la India, Australia envía más pilotos cada día a la Gran Bretaña.

La mitad de las escuadrillas prestan servicio en ultramar y tienen bases en las islas británicas. Además numerosos súbditos australianos prestan servicio en la RAF.—EFE.

Cambio de horario del tren de Portugal

Madrid, 9.—Con motivo del cambio de horario en Portugal, a partir del sábado, el tren de lujo Lusitania Express, tendrá su salida de Madrid a las 20,20 horas.—CIFRA.

Ha quedado constituida la Junta de Gobierno de la Cruz de San Raimundo de Peñafort

Madrid, 9.—Bajo la presidencia del ministro de Justicia, ha quedado constituida en la mañana de hoy la Junta de Gobierno de la Cruz de San Raimundo de Peñafort.

Asistieron el arzobispo Prímado Pla y Deniel; don Ignacio Caso, en representación del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, un representante de la Academia de Jurisprudencia; el presidente del Supremo y el fiscal del mismo, el subsecretario del departamento y los directores generales del Ministerio.

Noticias de España

El Escorial, 9.—En la primera hora de la mañana llegaron procedentes del campamento de invierno de la Casa de Campo, las centurias de las Falanges Juveniles de Franco, que han pasado veintidós días en dicho campamento.

El objeto del viaje era rendir homenaje a la tumba de José Antonio.

Después de rezado el responso por el eterno descanso del Fundador, los camaradas del Frente de Juventudes cantaron el "Cara al sol"; en el patio de los Reyes.—CIFRA.

Madrid, 9.—Con asistencia del alcalde, regidores y funcionarios del Ayuntamiento, se ha celebrado en la mañana de hoy, en el patio de Cristales, el acto de entregar al oficial mayor don Pedro Górgolas, las insignias

de la Medalla de Mérito del Trabajo.—CIFRA.

Bilbao, 9.—El ingeniero de la división hidráulica del Norte de España, Cañada con su ayudante y el alcalde de Guecho, han visitado en la mañana de hoy los trabajos que se realizan para la construcción de un aliviadero del acueducto que recoge las aguas del río Gobeia, que discurren por el centro de aquella localidad, para evitar con la realización de dichas obras que se produzcan periódicas inundaciones invernales que causan daños de importancia en el comercio y en el campo.

Las obras están presupuestadas en dos millones y medio de pesetas y a ellas coopera el Estado con una importantísima cantidad.—CIFRA.

Ciudad Real, 9.—El domingo se celebra el campeonato provincial de campo a través del Frente de Juventudes, en el que participarán más de 150 camaradas de las Falanges Juveniles de Franco.—CIFRA.

Alicante, 9.—Con motivo de conmemorarse mañana el Día de los Mártires de la Tradición, la Jefatura Provincial del Movimiento ha organizado una solemne misa que se celebrará en la Casa-Prisión de José Antonio. A ella han sido invitadas todas las autoridades civiles y militares, jerarquías de PET y de las JOSN y militantes del Movimiento.—CIFRA.

Alicante, 9.—Ha quedado constituida la Junta Local de Hermandades en las que se han integrado todas las hermandades y cofradías alicantinas que concurren a las procesiones de Semana Santa.

El acto se ha celebrado en la Alcaldía. Fueron nombrados presidentes de honor don Vicente Alemán, Milla, el presidente del Cabildo de la Iglesia y el alcalde.—CIFRA.

Elche, 9.—Ha llegado a Elche el catedrático de Arqueología de la Universidad Central, señor García Bellido que en la pasada semana dió un ciclo de conferencias en Valencia.

Visitó la iglesia arciprestal donde se celebra anualmente una representación del gran drama sacro-lírico "Asunción", así como el Parque Municipal. El señor Bellido recorrió también los lugares donde fué hallado el famoso busto de la Dama de Elche.

El comisario local de excavaciones arqueológicas le explicó con todo detenimiento la forma en que se realizó el hallazgo de las excavaciones actualmente en curso en la que fué augusta columna ilicitana de romanos.—CIFRA.

Albacete, 9.—El Ayuntamiento ha cedido unos terrenos para la construcción de un campo de deportes.—CIFRA.

NOTICIAS de todo el mundo

ESTADOS UNIDOS

Chicago, 9.—Roosevelt ha dirigido una carta a la Conferencia anual de la Postguerra que se celebra actualmente aquí, en la que encarece la formación de un plan para dar trabajo a hombres y mujeres que queden parados por el cierre de las industrias. Dice el presidente que es preciso dar a la población un nivel de vida decoroso y que en este nivel se incluye la vivienda en buenas condiciones para ser adquirida o alquilada en propiedad.—EFE.

CALIFORNIA

San Francisco (California), 9.—Ha muerto en la escena el tenor sueco Aroldo Lindi, cuando interpretaba el principal papel de la obra "Pagliaci", en el teatro de la Opera, abarrotado de público.

El actor se desmayó en la escena, sufrió un colapso y expiró a los pocos momentos, después entre los bastidores, mientras el público aplaudía calurosamente por su interpretación.

Lindi nació en Suecia en 1869.—EFE.

JAPON

Tokio, 9.—El consejo secreto ha escuchado un informe sobre la producción bélica nipona que fué expuesto por el ministro sin cartera Fugjiwara.

Fugjiwara, es un destacado economista que ha visitado recientemente las fábricas de aviones y minas de carbón del territorio nipón.—EFE.

Tokio, 9.—Ha sido publicado un decreto para reajustar los salarios con relación a los precios. Se autoriza un aumento de sueldo en el curso de un año hasta el diez por ciento.—EFE.

ITALIA

Milán, 9.—El portavoz del Ministerio de Cultura Pública, ha declarado que a consecuencia del último ataque aéreo sufrido por Roma, más de mil muertos van retirados entre los escombros. Los trabajos de salvamento continúan entre los edificios.

Se derrumbó la sede de la Asociación de mutilados de guerra italianos en el barrio de Trastevere. Trescientos mutilados quedaron bajo los escombros y ninguno de ellos pudo ser salvado.—EFE.

FINLANDIA

Helsinki, 9.—Los funerales por el presidente de Finlandia Svinhufvud, se celebran hoy por expreso deseo del finado en su residencia de Luumacki (Finlandia Oriental).

La ceremonia tendrá lugar en la intimidad.—EFE.

AUSTRALIA

Camberra, 9.—El Gabinete en pleno se ha reunido hoy. Ha dado instrucciones a la Comisión de carbones para que se proceda a la intervención de las minas del litoral meridional de Nueva Gales del Sur.

Esta es la primera decisión adoptada por el Gobierno basándose en la nueva legislación minera.

En virtud de dicha medida todos los empleados y trabajadores de minas resonderán ante el Gobierno a través de la Comisión de carbones.—EFE.

TURQUIA

Estambul, 9.—Han sido detenidos cinco profesores de un Instituto de esta ciudad. Se acusa a los detenidos de hacer propaganda comunista.—EFE.



Tiña sus canas con agua de colonia LA CARMELA

"PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ". - Puente de la Almina, 6



BALONCESTO

El interés de la próxima jornada. Aún puede ser el Ceuta campeón

Sentados en un céntrico café encontramos en plena tertulia a varios jugadores del equipo de baloncesto de la S. D. Ceuta. El optimismo reinante entre ellos nos hace sospechar que se comenta el merecido triunfo sobre el potente conjunto del Tángrer y las posibilidades actuales para la obtención del título regional.

—¿Crees posible que el Ceuta quede campeón regional? No se hace esperar la contestación:

—"No me cabe la menor duda después de lo visto el pasado domingo en Tángrer y es de esto precisamente de lo que estábamos hablando. Creo que el único partido difícil para el equipo es el que ha de ventilar con el U. A. Ceutí. No obstante, habrá que esperar también al choque del domingo próximo entre este último y el Tángrer, al que no faltará, pues promete ser algo magnífico. No hay que olvidar que el equipo unionista cuenta con valiosos elementos, que ya demostraron en terreno tangerino de lo que son capaces. No quiero pronosticar sobre este encuentro, mientras que con respecto al que también el domingo y en el campo militar de Deportes jugarán el Frente de Juventudes de Tetuán y el Ceuta te vaticino un triunfo ceutista.

—¿Qué opinión tienes del baloncesto?

—"Magnífico! Para mí es el deporte más bello y estético que conozco después del tenis. Me indigna oír manifestaciones contrarias a la virilidad de tan noble juego. Los que así se manifiestan desconocen las cualidades físicas de resistencia que para el mismo se precisan. Pero, en fin, aquí tienes a estos que te podrán decir algo más que yo sobre esta materia.

Al decir "estos" se refiere a Gubenz, Monserrat, Pallares, Fernández etc. que lanzan al unísono una mirada agresiva sobre nuestro interlocutor. De entre ellos sale la respuesta concisa a una pregunta no formulada aún:

—"Nosotros no hacemos otras manifestaciones de aquellas que leben hacerse en el terreno de juego. Allí procuraremos ponerlo todo en pos de dar a Ceuta el título regional por segunda vez y a nuestro club el preciado galardón que el año anterior conquistara el U. A. Ceutí."

A MODO DE PRESENTACION

El Arenas fué campeón de España en 1919 y por tres veces se vió en la final

Hoy sigue firme a los principios de juego de sus antepasados

Nos visita el domingo el Arenas, uno de los clubs de más historia y abolengo del fútbol español, al que el profesionalismo arrebató sus mejores hombres y restó potencialidad.

Durante muchos años militó en la Primera División de Liga, donde no fueron pocos los triunfos cosechados. En la temporada 1930-31 se clasificó en un honroso segundo lugar, delante de clubs de tanto prestigio como el Madrid, Real Unión de Irún, Deportivo Alavés, Español de Barcelona y Europa y en la de 1933 permanecía aún en la División de Honor, mientras que el Sevilla, Atlético de Madrid, Coruña, Sabadell y Celta militaban en la Segunda y el Valladolid, Baracaldo, Zaragoza y Hércules alicantino se desenvolvían en Tercera. Sus luchas con su eterno rival —hoy gran amigo y protector— Atlético Club de Bilbao fueron siempre lo más destacado de las jornadas balompédicas nacionales y entre sus más relevantes méritos está el haber conquistado el título de campeón de España.

Fué el 15 de mayo de 1917, cuando el Arenas llegó a la final de la Copa. Saló derrotado por el Real Madrid (2-1) para, el 18 de mayo de 1919, volver a ser finalista y vencer al Barcelona por 5 tantos a 2, lo que le otorgó el título. Alineó entonces este cuadro: Jáuregui; Vallana, Careaga; Uriarte, Arruza, José María Peña; Ibarreaga, Pagaza, Sesúmagá, Barturen y F. Peña. Este once está considerado justamente como el mejor que defendió los colores roji-negros del club de Guecho. De él salieron para calzarse el entorchado internacional: Vallana, Careaga, Jáuregui, J. M. Peña, Sesúmagá y Pagaza.

En dos ocasiones más llegó a la final de la Copa. En 1925 y en 1927. Saló vencido en ambas. El Barcelona (2-0) y el Real Unión de Irún (1-0), fueron sus vencedores.

Entre los jugadores que llegaron a figurar en sus filas, citamos a Llantada, Arrieta, Urresti, Laña, Robus, Yermo (también internacional y olímpico), Gorostiza, Emilio, Saro, Gurruchaga,

Rejón, Menchaca, Iriando, Cilauren (que vistió los colores areneros por no haber gustado entonces a los directivos del Atlético Club de Bilbao), etc. etc.

El Arenas de ahora no es el de entonces. Se ha hecho de jugadores jóvenes, de porvenir, a los que el Atlético piensa sacar provecho en un mañana no muy lejano. Aunque su clasificación no es muy lucida, se ha operado en él una reacción vigorosa y entusiasta, que pueden salvarle aún del descenso. Allí donde actúa sabe acaparar los más encendidos elogios por la codicia, bravura y rapidez que saben imprimir todos sus jugadores.

Deteniéndonos a considerar el resultado de algunas de sus salidas, hemos de notar que el Arenas no es un adversario débil ni muchísimo menos. En Sevilla ante el Betis perdió por 3 a 2; en Valladolid, por 3 a 2; en León, por 4 a 3, y en Alicante empató a uno. Ello demuestra que se defiende bien y que sabe hacer funcionar el marcador fuera de Ibañondo o San Mamés.

Con respecto a sus últimas actuaciones, "El Diario de León" y "Voluntad", de Gijón, se expresan así:

"El Arenas sorprendió en León. Es más que otros que desfilaron por la Corredera, y no tanto como la Cultural, si la Cultural quiere. Ayer encontró su forma y jugó más que los nuestros, no mereciendo ese resultado. Más justo un empate. Si persisten en el fuego sagrado del entusiasmo que es lo que hace a los equipos, la permanencia está asegurada. Lo mejor, el medio centro: buen toque de balón, mejor pasando y con gran tiro a puerta. Los extremos son clásicos en todo. Llevan tan dentro la escuela bilbaína que serán figuras. Saben driblar, buscan la internada, comprenden el pase retrasado y centran sobre la puerta cuando el equipo lo necesita."

"Sigue firme a los principios de juego de sus antepasados — escriben desde Gijón— este Arenas que el domingo nos ofreció la juventud prometedora de sus componentes. Jugó 45 minutos magníficos. De juego típicamente bilbaíno en sus condiciones más fundamentales en fútbol: velocidad y pegada. Desplazamientos muy largos de la pelota, preferentemente por el lado izquierdo, una excelente colocación, valentía y pegajosidad en sus hombres. Un primer tiempo que pudieran firmar todos los equipos que pasaron por El Molinón. Le faltó remate que hubiera sido cual broche de oro a su juego ágil, alegre y suelto. En Ereñaga vemos una defensa magnífica. Buena línea media, destacando Ortúzar y dos extremos muy rápidos, sobre todo el izquierdo, que destacó con Gorosabel. En conjunto, un buen equipo, joven, que puede cuajar si es capaz de mantener sus hombres."

De todo esto se deduce que una excesiva confianza puede ser aquí perjudicial. El Arenas, pese a su actual clasificación, no es un rival fácil de vencer. Acostumbra a dar la batalla a fondo allí donde va y allí donde juega. Esas derrotas ni máximas encajadas

Comenzó el I Campeonato Nacional de Esquí

Huesca se pone a la cabeza de la clasificación general

Huesca, 9.—Ha comenzado en las pistas de Cadanchú el I campeonato nacional de esquí de Educación y Descanso.

El primer acto fué izar las banderas y seguidamente comenzaron las pruebas con los relevos de 4 por 8 kilómetros.

Concurren representaciones de Madrid, Barcelona, Gerona, Granada, Guipúzcoa, Zaragoza, Santander, León y Huesca.

El equipo de Zaragoza ha sido descalificado y el de León no ha tomado parte por llegar tarde a la prueba sus representantes.

Reina mal tiempo y la carrera ha sido muy difícil a causa de la espesa niebla.

La clasificación general es la siguiente: primero, Huesca; segundo, Madrid; tercero, Barcelona; cuarto, Gerona; quinto, Granada, y sexto, Guipúzcoa. No han puntuado Santander, Zaragoza y León.

Para hoy está anunciada la prueba de descenso si el tiempo lo permite y en su defecto la de fondo.

Se espera la llegada de varias jerarquías nacionales.—ALFIL.

Fenoy y Luis Fernandez hicieron tablas

La decisión fué protestada

Barcelona, 9.—En la velada semanal de boxeo en el Gran Price, contendieron en el combate de fondo los pesos gallos Luis Fernandez (Peter Kane), campeón de España (56.100 kilogramos) contra Fenoy, campeón de Cataluña, peso pluma, de 55.100 kilogramos.

Se dió combate nulo decisión que fué protestada por el público.

También se celebraron estos otros combates:

Plumas: Soria venció a Serafin Martín por puntos.

Ligeros: John venció a Saturnino González a los puntos.

Medios: Josepe venció a los puntos a Hernández.

Ligeros: Sexman venció a los puntos a Martínez Pascual.—ALFIL.

PARTIDO AMISTOSO

VICTORIA DEL BETIS DE JADU

Ayer tarde se enfrentaron amistosamente los equipos de Automovilismo y el Betis de Jadú.

La victoria correspondió a los béticos por 5 tantos a 3, después de interesante lucha.

Ante la feria exposición de ganado de Sevilla

Sevilla, 9.—El presidente de la Diputación, cuya entidad en colaboración con la Dirección General de Ganadería y Cría Caballar organiza la primera Feria Exposición de ganado selecto, que se celebra en Sevilla, ha subrayado la importancia económica de la misma.

Los organismos que la patrocinan están interesados en que se concentren en Sevilla los lotes de ejemplares seleccionados para que la Cría Caballar dependiente del Ministerio del Ejército y otros centros tengan ocasión de adquirir los mejores ganados, con fines militares e industriales.—CIFRA.

en León, Sevilla y Valladolid y el empate de Bardín lo demuestran claramente. Y bueno será advertir que no debe confiarse lo más mínimo ante el nuestro titular.—PEGUAR.

En la alta Birmania los chinos han ocupado Nighkuga

Han mejorado las posiciones aliadas en otros sectores

Nueva Delhi, 9.—Comunicado del cuartel aliado de la India:

"La 22 División china que lucha en la alta Birmania ha ocupado Nighkuga.

Fuerzas norteamericanas del general de brigada, Merrill, han dado muerte hasta ahora a 650 japoneses. En toda la campaña el valle de Hukaung, añade el comunicado, el total de muertos nipones asciende a 2.309.—EFE.

LAS TROPAS ALIADAS HAN MEJORADO SUS POSICIONES EN BIRMANIA

Nueva Delhi, 9.—Comunicado aliado del sureste de Asia:

"Nuestras tropas han mejorado sus posiciones a la altura sur de la carretera de Mongdaw-Butidong en Arakan, siendo rechazado un contraataque japonés.

Las tropas de Africa occidental operan en el valle Karan y continúan encontrando fuerte oposición japonesa.—EFE.

Combate naval en el Dodecaneso

Entre lanchas rápidas británicas y alemanas

Berlín, 9.—En el Dodecaneso dos o tres lanchas rápidas británicas han tratado de atacar algunas pequeñas embarcaciones que se encontraban al norte de la isla de Coos.

Los buques alemanes rechazaron energicamente el ataque y hundieron una lancha británica, siendo probablemente perdida otra.—EFE.

Se ha reunido la comisión de política exterior de la Dieta finlandesa

Helsinki, 9.—La comisión de política exterior de la Dieta se ha reunido en sesión ordinaria en la que el ministro de Asuntos Exteriores, Ramsey informó sobre la situación desde el punto de vista de la política extranjera.—EFE.

Estadio Alfonso Murube. Domingo 12. A las 4,30. Campeonato Nacional de Liga SEGUNDA DIVISION. Arenas Club y S. D. CEUTA.

Nota: Las localidades para este partido sufren un aumento de una peseta las de preferencia y de cincuenta céntimos las de general por destino al beneficio al jugador Alfonso.

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo. En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el periodo que dure la baja. Asegure Vd. también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del mencionado. Oficinas: Ceuta: Falange Española 51. Tetuán: Plaza José Antonio 11. Teléfonos: 3-0-3 Ceuta 2-1-0 Tetuán

EL FARO en Algeciras

Al borde de la leyenda

Por RAFAEL DE MALAGA

Con los que se apasionaron por el problema

En nuestro primer trabajo, titulado: "Un poco del pasado", dábamos comienzo a esta modesta serie de tres trabajos, encaminados a dar un poco de luz sobre este asunto de la falsedad o verosimilitud de esa leyenda, con muchos visos de realidad, que sitúan a la Virgen de SANTA MARIA DE LA PALMA, en la ciudad de Tarifa.

No hemos tenido que buscar mucho, para dar con quienes "algo vieron" y por tanto tocaron de cerca el problema.

Uno, a continuación de otro, van a ir dejando sus impresiones, que junto a lo que nosotros consideramos en lo pasado van a dar la base a nuestra visita a la ciudad de Guzmán el Bueno en busca de la verdad.

Corre aproximadamente el año 1918. Los exploradores de España, aquella admirable institución, forja de valores, ya hoy desaparecida, está constituida en Algeciras y para realizar la organización en Tarifa, marcha a aquella ciudad. Posteriormente, un grupo de los integrantes de aquella expedición, marchan a la parroquia de San Mateo, donde a la sazón es párroco el Rvdo. Padre Marchena, de inolvidable memoria en la ciudad tarifeña. Y es entonces, cuando por una vez más suena la voz de la leyenda, que ya parecía perdida, desde las investigaciones del inolvidable Santacana Mensayas.

Entre las arcadas de la vetusta iglesia, la voz del Padre Marchena va dejando caer, una a una las palabras que suenan a algo conocido en los oídos de los que le escuchan. "Aquí está vuestra Patrona, la auténtica Virgen de la Palma". "Yo os lo demuestro en estos documentos que poseo, y además os voy a llevar a donde se encuentra". Y el Padre Marchena muestra unos papeles que ha sacado, al decir de nuestro interlocutor, de detrás de un hueco situado en una columna tras un cuadro del Via Crucis, y los expone en su mano a la curiosidad de los atónitos exploradores. A continuación les lleva ante un altar, del cual saca, en su Tabernáculo, un relicario de cristal y plata en su sola mitad y finalmente les LLEVA A LA CAPILLA DEL CASTILLO y ordena a un albañil que derribe un pedazo de muro, apareciendo tras él emparedada, una imagen. El Padre Marchena, les ofrece a continuación, la imagen y los exploradores se ofrecen a traerla a hombros, cuando llegue la ocasión hasta Algeciras, pero luego surgen dificultades y nada se lleva a la práctica.

Hasta aquí lo que este primer "testigo" podríamos llamarle nos ha contado.

Pasemos al segundo. Nos dice que en cierta ocasión, estuvo en Tarifa a cumplir deberes oficiales profesionales y en determinado centro oficial asomóse a una habitación convertida al parecer en desván y sobre una ventana, cubierta de polvo, vio una imagen, preguntando, ¿qué santo es ese?, y le contestaron: ¡Esa es la Virgen de la Palma, Patrona de Algeciras! Ocurrió esto en el año 1920.

Para finalizar esta parte, anotemos lo que nos dice el señor Pérez Petiño, antiguo secretario

del Excmo. Ayuntamiento de Algeciras, el cual a nuestras preguntas, nos dicen que hasta en sesión del Ayuntamiento, se tomó el acuerdo, ante unas declaraciones hechas por el Padre Marchena, de investigar sobre el asunto, pero luego y después de cierta visita a Tarifa, visita que no pareció convencerle mucho de la autenticidad de la imagen que le fuera mostrada todo quedó en la frialdad de un acto.

He aquí lo que hemos podido recoger de distintas fuentes. Ha quedado formulada una pregunta que en nuestro último trabajo y con la visita nuestra a Tarifa, ha de quedar ya resuelta. ¿Cómo si en el año 1907, Santacana Mensayas, vió a la Imagen en el antiguo altar de San José, más tarde, en el 1918, es desparejada y posteriormente, en el 1920, es vista en un desván?

Sobre ello queda flotando la afirmación del Padre Marchena en un sermón dado en la parroquia de San Mateo: "Esta que veneramos, no es otra que la que tiene la advocación de Nuestra Señora de la Palma". ¿Se refería a la de Algeciras?

VISITA DE JERARQUIAS PROVINCIALES

En visita oficial, estuvieron en nuestras ciudad el delegado sindical provincial camarada Isaias Monforte; Guillermo Coello, jefe de la Obra Provincial de Previsión Social y el secretario técnico provincial de la Obra Sindical del Hogar camarada Manuel Moreno. Fueron cumplimentados por las jerarquías y mandos sindicales provinciales y estuvieron en la Delegación Sindical comarcal, donde solventaron y examinaron diversos asuntos.

TELEGRAMAS DETENIDOS

En el centro de Telégrafos y por desconocerse el paradero de los destinatarios, se encuentran detenidos los siguientes telegramas: De Barcelona para Vicente Carbonell, en Vicente Puchol; de Orce, para capitán Luto, en Batallón 162; de Granada para José Meléndez Andana, en San Antonio 6; De Linares, para María Robledo en Vía Anino.

CANTINA INTIMA

Los antiguos alumnos salesianos, han montado en su Centro una cantina de carácter íntimo a más de una magnífica mesa de pingpong. Ello ha dado como resultado, que siempre se encuentran ocupado dicho centro por bastantes jóvenes, que forman agradables tertulias y pasan distraidamente el tiempo.

ESPECTACULOS

Entre embrolladas "La otra honra", por Martí Pierrá, en el Casino Cinema. Jacinto Beuavente, el mago del teatro español, hombre que baraja los conceptos filosóficos, con una sorprendente agilidad, no pudo escribir cosa más apropiada, para representar por Amparito Martí y Paco Pierrá. El conflicto sentimental del hombre envejecido, que se sobrepone a su

dolor, para no dar pasto a la ambición insaciable de la sociedad que desea algo sobre lo que criticar y la mujer que aún dentro de la terrible magnitud de su culpa, aún quiere ver muy hombre a su marido, son magistralmente vividos por Martí Pierrá, con todo ardor y conocimiento de verdaderos artistas. Muestra indudable de ello son las numerosas veces que hubo de descubrirse el telón ante los insistentes aplausos del público que al final obligó a los señores de Pierrá a recitar varias poesías, que fueron igualmente muy aplaudidas. En resumen, un verdadero éxito de estos artistas y el resto de los que lo acompañan y también una verdadera lástima, que no hayamos podido disfrutar más días de su espectáculo. Felicitamos a la empresa del Casino Cinema, por haber proporcionado al público algecireño el placer de aplaudir a tan eximios actores.

Disposiciones oficiales

EL BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 9.—El Boletín Oficial del Estado dispone:

Agricultura.—Órdenes por las que se constituye el Consejo de Administración y la Mutualidad general de funcionarios del Ministerio de Agricultura.

Se establece una exacción sobre alcoholes vínicos para compensar posibles elevaciones de precios en los consumos y usos de boca, considerados de interés nacional.

A partir de esta fecha todos los fabricantes de alcoholes neutro y vínicos satisfarán veintiocho céntimos por litro en las cantidades que expidan en el mercado libre, cuya exacción se devengará a la salida del alcohol de las fábricas y su cobro lo efectuará el Sindicato Nacional de la Vid, por la delegación del Ministerio.—CIFRA.

Madrid, 9.—El Boletín Oficial del Estado, dispone:

Industria y Comercio.—Se anuncia la provisión por oposición libre de dos auxiliares, una de matemáticas en la Escuela Náutica de Bilbao y otra de Enseñanza profesional de la de Barcelona.—CIFRA.

REGLAMENTACION DEL SALUDO A LOS CABOS PRIMEROS

Madrid, 9.—El "Diario Oficial" del Ministerio del Ejército dispone:

Creada por la Ley de 21 de junio de 1940, la categoría de cabo primero del Ejército, y no estando legislado por quienes deben ser saludados los pertenecientes a aquella, se resuelve que lo sean por todos los de inferior empleo, pertenecientes al Ejército.—CIFRA.

Sigue sin variaciones el asunto de Finlandia

Berlín, 9.—Nada nuevo hay que añadir al asunto de Finlandia, se anuncia en los medios políticos berlineses donde se estima que los círculos autorizados finlandeses están examinando la cuestión.

La atención pública está prendida de un artículo que hoy se publica en un periódico de Helsinki en el que se estima que las últimas condiciones formuladas por los soviets son en definitiva una capitulación sin condiciones.—EFE.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Costa Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calle Sotelo n.º 20 ALGECIRAS

BAEZA HERMANOS

CASA EN CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina

Tejidos y colecciones "EL METRO"

Semanalmente últimas novedades. Si quiere vestir elegante y con distinción, en El Metro encontrará lo mejor. ALGECIRAS. COLON, 17

DELEGACION Y REDACCION

Pérez Galdós, 13

Teléfono, 302

Gran bombardeo anglonorteamericano SOBRE BERLIN

Los alemanes anuncian que han perdido los aliados casi dos mil hombres

Unos doce mil constituían las tripulaciones de los aparatos que volaron sobre la capital del Reich

112 APARATOS ALIADOS FUERON DERRIBADOS

(Del comunicado alemán). — "En el curso de un nuevo ataque contra la capital del Reich, realizado ayer al mediodía, por los aviones anglonorteamericanos, el enemigo sufrió de nuevo elevadas pérdidas.

Resultaron derribados 112 aparatos, 66 de ellos tetramotores.

Se señalan víctimas y daños en algunos barrios berlineses.

Los aviones alemanes atacaron anoche los objetivos del sur de Inglaterra." — EFE.

ATAQUES A LOS OBJETIVOS INDUSTRIALES DE BERLIN

Londres, 9.—En el cuartel de la aviación norteamericana de Europa se declara: "La fábrica de cojinetes de Erkner, en el arrabal de Berlín, fué alcanzada con buenos resultados ayer miércoles, en un ataque concentrado realizado por divisiones de "fortalezas volantes", 17 "Liberator" y 24 aparatos del VIII Ejército.

Otros objetivos industriales y militares de la región de Berlín fueron igualmente bombardeados. Los cazas enemigos intentaron sin éxito romper las formaciones de bombarderos pesados. Nuestra muy fuerte escolta de cazas derrotó nuevamente y derribó ochenta y tres aparatos perdiendo por su parte un total de 16. Fueron arrojadas más de 10.000 bombas explosivas y más de 350.000 bombas incendiarias por los bombarderos que destruyeron además cierto número de

casas enemigas cuyo total no se conoce todavía. Treinta y ocho bombarderos no han regresado del fuerte ataque." — EFE.

EFICAZ INTERVENCION DE LA DCA ALEMANA

Berlín, 9.—Durante el ataque efectuado ayer por la aviación norteamericana contra la capital del Reich, la DCA alemana intervino inmediatamente con sus diversas armas para atacar a los bombarderos adversarios los cuales han sufrido cuantiosas pérdidas.

Las formaciones aéreas atacaron en vano de concentrar su ataque, siendo obligados a dispersarse y arrojar sus bombas en las afueras de la ciudad, muchas de ellas en pleno campo. En algunos barrios de la ciudad, las bombas explosivas e incendiarias causaron daños. La población ha tenido pocas pérdidas." — EFE.

BERLIN ANUNCIA LA PERDIDA DE DOS MIL HOMBRES ALIADOS

Berlín, 9.—La Oficina Internacional de Información dice que los norteamericanos han perdido casi dos mil hombres en sus dos tentativas de bombardear Berlín. La cifra constituye un record que ni la aviación británica sufrió en sus peores días." — EFE.

SE CALCULAN EN MIL LOS APARATOS QUE VOLARON SOBRE BERLIN

Londres, 9.—Se calcula que unos mil bombarderos volaron sobre Berlín.

Unos doce mil hombres constituían las tripulaciones de bombarderos y cazas de protección. Cincuenta mil individuos intervinieron en la preparación del vuelo de los aparatos que efectuaron los ataques. Se utilizaron mil cazas y aproximadamente 500.000 hombres prestaron diferentes servicios en la DCA, con lo que puede calcularse en unos 600.000 hombres los que intervinieron en distintas formas en la gran batalla aérea de ayer." — EFE.

TAMBIEN HA SIDO BOMBARDEADO LONDRES

Londres, 9.—Hubo actividad aérea alemana durante la tarde de ayer sobre algunos puntos del sur de Inglaterra. Fueron arrojadas bombas que causaron daños ligeros. No se señalan víctimas." — EFE.

Ha sido interceptado un ataque alemán contra un convoy aliado

A LO LARGO DE LA COSTA NORTEAFRICANA

Argel, 9.—La radio de la ciudad declaró que aviones aliados interceptaron la pasada noche a cincuenta o sesenta aviones alemanes que intentaban atacar a un convoy aliado que navegaba a lo largo de la costa norteafricana.

Cinco aparatos alemanes fueron destruidos y los barcos aliados no sufrieron daños. La formación alemana fué la mayor que se ha visto por estas regiones en los últimos meses." — EFE.

Espectáculos

"Cabalgata de amor", en "Cervantes". (Simone Simón, Michelle Simón)

Sirviendo como tema una leyenda se ha hecho mucho cine en Europa y América. De mayor o peor calidad; entre lo bien realizado llega fácilmente a la memoria la recordación siempre grata de una cinta portentosa: "La corona de hierro", a la que daba vida una prodigiosa narración.

"Cabalgata de amor" es otra leyenda, una leyenda francesa con algo de poesía mixtificada y bastantes dramas — dos que se desmorellan normalmente y otro en ciernes que se malogra a última hora con el resquebrajamiento de la tradición.

Simone Simón es el reclamo de la película. Sin ella, diremos mejor, "Cabalgata de amor" pasaría en los carteles totalmente desapercibida, aun cuando su título es bastante definidor y lleno de promesa. Pero aquí a Simone Simón se le ha dado un papel gris y un tanto plañidero, tan plañidero que no cesa de mojar pañuelos y, a última hora, se la obliga a morir de un desmayo en unas circunstancias que predisponen a la confusión con el ridículo.

Lo mejor del film lo constituyen unas bellísimas escenas de la primera época, magníficamente ambientada, con decorados preciosos y un movimiero de extras excelentemente ataviados y dirigidos. — J. DELGADO.

EN LA CABILA DE BENI BUGAFA

Inauguración de una torre en la MEZQUITA de YASENET

Mellila, 9. — Ha sido inaugurada la torre construida en la mezquita de Yaset, en la cabila de Beni Bugafa.

Al acto asistieron el interventor territorial, teniente coronel don Rodrigo Suárez, el gran visir Hach Abdelakder y otras autoridades españolas y musulmanas.

Se pronunciaron discursos enalteciendo a España por sus desvelos por conseguir el máxi-

mo bienestar para el pueblo musulmán.

El teniente coronel Suárez dijo que el destino del pueblo musulmán estaba íntimamente ligado a España. Resaltó la labor desarrollada por S. E. el Alto Comisario y por el Caudillo.

Terminó diciendo que gracias a la política española, la zona del Protectorado se ve libre de la guerra. — CIFRA.

Ultima hora

La respuesta finlandesa a Rusia ha sido modificada

Estocolmo, 9. — La respuesta finlandesa a las proposiciones soviéticas de paz ha sido modificada, atendiendo a ciertas indicaciones hechas a última hora, según afirma el diario "Aftonbladet".

Se añade que el nuevo documento fué enviado el miércoles a Moscú a través de Estocolmo. — EFE.

Un informe sobre las actividades comunistas en Grecia

Se camuflaban bajo la máscara del nacionalismo

Atenas, 9. — Ante el micrófono de Radio Atenas se ha leído un informe del que fué jefe de la organización comunista en Esparta, Catralis.

Oficiales del Ejército helénico del cercano Oriente, provistos de documentación falsa, se dice en el informe, trataban de alistar jóvenes en Atenas para una organización que se decía nacionalista y que luchaba por la liberación de Grecia. La realidad es que se trataba de un movimiento comunista revolucionario que aplicó métodos bolcheviques: detenciones de reaccionarios y burgueses con asesinatos, saqueos e incendios. Citó el caso de unas muchachas de familias

conocidas de Esparta a quienes se exportaba bajo acusación de ser enemigos del pueblo y a quienes se violó y mató en forma cruel. En las aldeas que se negaban a secundar a los comunistas — se añade — se pisoteaban las imágenes del Culto y se maltrataban a sus ministros. — EFE.

La Policía francesa, ha detenido una banda de anarquistas

Vichy, 9. — La policía francesa ha detenido en Bizier a una banda de seis anarquistas, miembros todos de la FAI. — EFE.

Inglaterra tiene armas e invenciones secretas

No serán reveladas hasta tanto no dejen sentir su eficacia

Londres, 9. — El ministro de producción Lyttleton, ha declarado que existen varias armas e invenciones secretas que no serán reveladas antes de que los alemanes las hayan sentido en su plena eficacia. En los recientes éxitos de la batalla aérea de Berlín — agregó — se puso de manifiesto la potencia de las grandes escuadrillas de bombarderos y los maravillosos dispositivos secretos que permiten a nuestros bombarderos operar en todas las condiciones atmosféricas y alcanzar los objetivos con precisión. — EFE.

BOXEO en HOLLYWOOD

El campeón mundial de los pesos ligeros, Sammy Angott, pierde el título ante el mejicano Juan Zurita

Hollywood (California), 9. — Se ha celebrado en esta localidad el combate de boxeo para el título de los pesos ligeros, entre el campeón mundial Sammy Angott y el aspirante Juan Zurita. El campeón del mundo de la categoría de los ligeros perdió el título inesperadamente contra el aspirante Zurita.

Esta derrota es la primera que ha sufrido Sammy Angott dentro de dicha categoría.

Nadie esperaba la victoria de Zurita, puesto que el favorito era

Angott, con una cotización de cuatro a uno a su favor.

A partir del tercer round se impuso el nuevo campeón.

Según las últimas informaciones, Zurita no cesó ni un solo instante de golpear a Angott, quien se agarraba constantemente a su adversario.

Zurita es natural de Méjico. Según sus propias declaraciones no esperaba la victoria obtenida, tan rotundamente, sobre el campeón del mundo de la categoría de los ligeros. — ALFIL.

Ha sido aprobado un acuerdo comercial húngaro-español

Budapest, 9. — Un acuerdo comercial húngaro-español ha sido aprobado por un cambio de notas entre ambos gobiernos. — EFE.

Los japoneses atacan duramente a los aliados desembarcados en el archipiélago del Almirantazgo

Tokio, 9. — Las fuerzas aliadas en la isla de Negros (Islas del Almirantazgo) se encuentran ahora expuestas a un duro ataque nipón.

Los japoneses continúan su avance habiendo destruido diez tanques enemigos.

La guarnición nipona de Talasea, en la península de Villaumez (Nueva Bretaña) está luchando encarnizadamente contra las fuerzas enemigas que el martes por la tarde desembarcaron cerca de dicho punto. — EFE.

Hoy no habrá clases en los Centros de Enseñanza

Madrid, 9. — Por disposición del Ministro de Educación Nacional, mañana, fiesta de los Mártires de la Tradición, no habrá clases en ningún centro de enseñanza oficial o privada. — CIFRA.

La huelga minera se extiende a Escocia

El Parlamento se ocupará del conflicto

Londres, 9. — La huelga declarada en las minas de hulla del País de Gales se ha extendido a Escocia.

En esta región abandonaron el trabajo siete mil mineros. — EFE.

Londres, 9. — En las reuniones del Parlamento que se celebrarán los próximos días sábado y domingo, se hará esfuerzos supremos para tratar de poner fin a las diferencias que han causado el paro de 175 pozos en Gales y otros en Escocia.

La huelga la ha motivado la resolución fijada de cinco libras esterlinas de diferencia en los salarios. — EFE.

La esposa de Roosevelt se encuentra en Puerto Rico

Washington, 9. — La esposa de Roosevelt ha llegado a Puerto Rico. — EFE.

Los japoneses han iniciado una ofensiva en Birmania

Tokio, 9. — Los japoneses comenzaron en la madrugada de ayer una ofensiva general contra los norteamericanos y australianos que se encuentran cerca de Turckina. La ofensiva fué precedida de violento fuego de cañón. Los japoneses están a punto de ocupar Turckina.

La formación japonesa avanzó por la orilla derecha del río Sava y ocupó una posición cercana a Turckina continuando su avance e infligiendo al enemigo elevadas pérdidas. — EFE.

Los médicos de Barcelona ofrecen su adhesión al Caudillo

Barcelona, 9. — El Cuerpo de médicos municipales, ha obsequiado con un acto íntimo al director de Sanidad, Dr. Palanca. Se transmitió un telegrama a Su Excelencia el Generalísimo, reiterándole la adhesión inquebrantable de los componentes del Cuerpo.

Lo mismo se ha hecho al ministro de la Gobernación agradeciéndole el interés que se ha tomado por los médicos municipales españoles y reiterándole la adhesión. — CIFRA.

Han sido suspendidas, por propalar noticias inexactas, las agencias "Associated Press" y "United Press"

Buenos Aires, 9. — Las agencias Associate Press y Unite Press han sido suspendidas con motivo de haber propalado noticias inexactas al exterior. Se ha dispuesto que en lo sucesivo las noticias argentinas que se difundir por radio han de proceder necesariamente de las agencias argentinas de noticias. — EFE.

Los evacuados de Gibraltar vuelven a sus hogares

Londres, 9. — El limitado número de habitantes de Gibraltar que fueron evacuados hace cuatro años, han sido autorizados a regresar a sus hogares.

La repatriación afecta solamente a aquellos que fueron trasladados a Inglaterra. — EFE.

El premio "Arriba", de febrero, ha sido concedido al artículo "Nuestra Prensa", de Pedro García Suárez

Madrid, 9. — Se ha concedido el premio "Arriba" correspondiente al mes de febrero al tema "El periodismo post liberal como instrumento de la independencia de la Patria", al artículo "Nuestra Prensa", original de Pedro García Suárez. — CIFRA.

SUBMARINO SOVIETICO HUNDIDO

Berlín, 9. — Un submarino soviético ha sido hundido en el mar Negro por un contratorpedero alemán, dice la Oficina Internacional de Información. — EFE.

Más espías detenidos en Chile

Santiago de Chile, 9. — Otras 30 personas han sido detenidas en Chile acusadas de espionaje. La policía encontró en su poder documentos informativos y cerca de un millón de pesos y divisas chilenas y extranjeras. — EFE.

CHURCHILL anuncia la implantación del idioma inglés

Londres, 9. — El primer ministro, Churchill, ha anunciado en los Comunes que el Gobierno británico ha adoptado ciertas medidas para la vulgarización del inglés básico como lengua internacional y administrativa auxiliar.

El consejo británico incluirá entre sus actividades, la enseñanza del inglés básico dentro de lo posible en todas las regiones donde sea preciso cumplir su fin específico de medio auxiliar de comunicación internacional.

El inglés básico es un vocabulario de unas ochocientas palabras inglesas elegidas especialmente para que puedan servir para sostener su conversación. — EFE.

La política aliada en el PACIFICO

Cuartel general aliado del Pacífico sudoeste. — Van Mook, ministro holandés de Colonias y el ex embajador general de las Indias orientales neerlandesas, ha manifestado en un discurso que está totalmente de acuerdo con Mac Arthur sobre cuestiones civiles y militares acerca de la reconquista de dichas posesiones holandesas. Dió por descontado que el nuevo Gobierno de las Indias funcionará en Melbourne en el próximo mayo o a principios de junio. — EFE.

Una banda de salteadores ha sido sorprendida Actuaba en la carretera de Moncada

Barcelona, 9. — Desde hace varios días en la carretera de Moncada se apostaban unos desconocidos que daban el alto a los vehículos y desposeían a sus ocupantes del dinero y objetos de valor.

Elegían a sus víctimas, principalmente en los carruajes de tracción animal, pues los automóviles huían a gran velocidad al percibirse de los atacadores.

Avisada la Guardia Civil se organizó una batida que dió por resultado descubrir a los atacadores que huyeron, siendo heri-

dos por el fuego de la autoridad. Poco después se recibió aviso en un puesto de la Guardia Civil de que un individuo arido por arma de fuego obligó al habitante de una casa de los alrededores a curarle, dándose a la fuga seguidamente.

El fugitivo fué descubierto nuevamente y se le detuvo, ingresando en calidad de detenido en el Hospital, donde fué identificado por algunas de sus víctimas.

El delincuente es Ramón Marcelino Agustín. — CIFRA.